

Cada ocho horas se detecta VIH en un paciente zuliano

Texto: Maidolis Ramones Servet

Hoy se conmemora el Día Mundial del Sida. Realizarán caminata a las 5:00 de la tarde.

Hace 28 años que un paciente del Hospital General del Sur fue diagnosticado con el Virus de Inmunodeficiencia Adquirida (VIH). Era el primer caso y, desde entonces, las autoridades han detectado la infección en 19.836 personas en el estado Zulia. El agente es el causal de la epidemia del sida (Síndrome de inmunodeficiencia adquirida), enfermedad que ocasiona en quien la padece incapacidad para ofrecer una respuesta inmune adecuada contra las infecciones comunes que aquejan a los seres humanos.

Hoy, cuando se conmemora, el Día Mundial del Sida, Estevan Colina, director de derechos humanos de la Asociación Civil Manantial de Vida (Amavida) asegura que se está detectando un promedio de 1.100 casos al año, casi 100 por mes. “Cada ocho horas se detecta el VIH en un paciente zuliano”, dijo. Venezuela es uno de los pocos países donde el Estado ofrece el tratamiento gratuito a los pacientes. Sin embargo, la epidemia continúa. “El virus ha pasado de la población homosexual a la heterosexual. Pero tenemos 26 medicamentos de alta tecnología, por lo que la enfermedad pasó de ser mortal a crónica. Hace falta una mejor campaña educativa”, expuso Colina.

Jhonatan Rodríguez, de StopVIH, informó que en Venezuela la epidemia alcanza a 161.510 personas, aunque son 32.302 las que reciben tratamiento.

Hoy, las autoridades sanitarias, en compañía de afectados y familiares realizarán una marcha que irá desde la Basílica hasta la Plaza Bolívar. Las actividades terminarán a las 7:30 de la noche con una misa en la iglesia Catedral. Según el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/sida (Onusida), en el mundo más de 60 millones de personas se han infectado y 30 millones han muerto a consecuencia del sida.